




導入から早２ヶ月が経過いたしました。 

従来の紙カルテとは違い、電子カルテではパソコン操作が必要不可欠になりました。 

まだまだ不慣れな所もあり、患者様にはご迷惑をお掛け致しますが、 

ご理解とご協力の程よろしくお願い致します。 

 
 

 

 

 

 








